



夏です！祭りです！夏の風物詩

7月は夏祭りの季節。「ワッショイ！ワッショイ！」威勢のいい男衆や元気いっぱいの子供たちの掛け声とともに繰り出す御神輿。町内では無病息災、五穀豊穡を祈願する祇園祭が各地区で行われました。

特に7月17日～19日にかけて、神崎本宿地区の祇園祭では、御神輿の渡御や山車の曳き廻しが行われ、大勢の見物客で賑わいをみせました。



7/17、気温に負けない熱気で、夏本番をつげる本宿（写真上）、神宿両地区の御神輿

最終日、佐原囃子に踊りと盛り上がりは最高潮に



7月1日から16日までふれあいプラザに展示され、町民の目を楽しませてくれました。

7月17日、神事が行われ、お披露目です。



宝くじ助成で御神輿を 83年ぶりに大改修

本宿区長会では、平成22年度（財）自治総合センターの宝くじ助成事業を活用し、本宿八坂神社の御神輿を改修しました。

本宿八坂神社の御神輿は、昭和2年の作成といわれ、豊富に材を使い、荘厳な装飾や彫り物で飾られた立派なものでありましたが、長年の歳月と雨などにより漆や装飾に傷みが進んでいたものを、改修したものです。

毎年7月に本宿地区住民が主体となって開催される夏祭りでは、御神輿が町を練り歩き、コミュニティ活動の活性化が図られ、今年のイベントは大いに盛り上がりました。